

ErNE desliza que Erkoreka esconde a la Ertzaintza por EH Bildu

SEIJO DICE QUE LOS DISCURSOS SOBRE EL ESTADO POLICIAL LLEVAN A COLOCAR LAS BRIGADAS MÓVILES LEJOS DE LOS EVENTOS

– NTM/E. P. | 15.05.2022 | 00:54

VITORIA – El secretario general del sindicato ErNE, Roberto Seijo, opinó ayer que las denuncias de algunos partidos políticos, que hablan de Estado policial, están provocando que "se esconda" a los ertzainas en algunos eventos en los que hay que "prevenir". "A las unidades de brigadas móviles las apartan a varios kilómetros de los posibles incidentes que pudieran surgir y eso es contraproducente para la seguridad pública", dijo. Seijo parecía referirse de manera velada a la presión que ejerce sobre todo EH Bildu con el modelo policial, e insinuó de esta forma que el consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, prefiere dar un perfil bajo a las actuaciones de la Ertzaintza para evitar esas críticas. En las últimas semanas, ErNE ha cuestionado los dispositivos en los eventos deportivos.

Seijo, que la próxima semana será sustituido al frente del sindicato tras 16 años como secretario general, en el XI Congreso que se desarrollará en el Palacio Euskalduna de Bilbao, destacó además que en la actualidad ErNE cuenta con 4.300 afiliados, la cifra más alta de su historia. En declaraciones a la Cadena Ser, Seijo valoró que en las últimas décadas la Ertzaintza ha mejorado la formación y los medios con los que cuenta, tras años en los que no disponía de ellos para "hacer frente al terrorismo y a la kale borroka". "Lo pasamos muy mal. Hoy en día hay mejor formación y un valor humano muy importante en la Ertzaintza que ha mejorado a lo largo del tiempo", dijo.

Por contra, lamentó el hecho de que se haya empeorado en lo que calificó de "buenismo" y "politización de la seguridad pública" cuando no se realiza una "buena gestión en los eventos deportivos, en los que hay que prevenir". "Muchas veces, ante las denuncias de algunos partidos que hablan de estados policiales por el hecho de verse muchos policías en la calle, prácticamente nos esconden. Al final, a las unidades de brigadas móviles las apartan a varios kilómetros de los posibles incidentes que pudieran surgir y eso es contraproducente", dijo.